
令和５年度 第１１回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 令和６年４月３日（水） 

会議時間 
午前９時５８分 ～ 午前１０時０９分 

午前１０時０９分  午前１０時２０分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 高木 大輔   [副委員長]  石井 秀明 

[委員] 三谷 英継、石井 昇、長谷川 泰弘、髙橋 とみお、密本 成章、 

松島 梢、望月 圧子   

欠席委員等 橋岡 協美 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
［局長］ 三室 隆行 ［次長］ 鈴木 康二 

［書記]  飯野 明、里吉 奏子、大畑 まり 

協議事項 (1) 議会だより（２月定例会号）について 

【決定事項】 

(1) 議会だより（２月定例会号）について 

【決定事項】 

□１頁 ７０周年のキャラクター上にある白い矩形を除く。 

□５頁 佐倉市議会議員研修会開催の写真を、透かしでない写真に変更する。 

□７頁 公開と改革 とりあえずの「」表記は外す。 

 

【主な意見】 

□１頁 写真上に文字をのせる処理は、文字の可読性を損なう恐れがあるため、 

    注意するように。 

□１頁 ７０周年のキャラクターに白い矩形がのっているため、除くように。 

□５頁 研修の写真が透かしで入っているが、顔を見せない等の意図か。 

→透かしでない写真に変更する。 

□７頁 公開と改革 

    「とりあえず」の表記については、どのように扱うことが適切か。 

    →とりあえずは文章中で重要な表現であるため使用するが、「」については 

     委員長判断で外すことで了承する。 

□７頁 自由民主さくら 

    「つながる」の「」表記については、どのように扱うことが適切か。 

    →佐倉市デジタルトランスフォーメーション（DX）推進方針の基本方針 

において、「」での表記となっているため問題ない。 

 □８頁 次号以降の課題とするが、委員会の報告で委員全員が賛成した場合と、 

多数であった場合で意味合いが変わるため、どのように可決したのか 

わかるような表記にすることが望ましいのでは。 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                    

委員長  高木 大輔 


